

Conseil de la semaine 9

Bibedi-bibedi-bop

La classe encercle un des élèves qui, pour se libérer, doit prendre de vitesse un de ses geôliers. L'élève qui n'a pas été assez rapide remplace le prisonnier au milieu du cercle.

L'élève encerclé peut reconquérir sa liberté de plusieurs manières: Il peut se placer devant un de ses camarades et lui dire: «bibedi-bibedi-bop». Celui qui ne réussit pas à dire «bop» avant lui le remplace au milieu. Il peut dire seulement «bop». Le camarade qui dit «bop» trop tôt le remplace au milieu. Il peut apostropher un des camarades qui l'encerclent en invoquant un personnage. L'élève apostrophé et ses deux voisins doivent réagir aussitôt. Exemples:

- Le toasteur: l'élève apostrophé se met à sauter. Immédiatement, ses voisins allongent les bras et l'entourent pour qu'il s'immobilise.
- Le kangourou: l'élève apostrophé simule une poche de kangourou en formant une anse de panier avec ses bras à la hauteur de son ventre. Ses voisins passent la tête dans l'anse, de bas en haut, pour imiter deux jeunes kangourous dont la tête dépasserait de la poche.
- Le lampadaire: l'élève apostrophé devient d'office un lampadaire. Les voisins du lampadaire imitent deux chiens qui lèvent la patte.



10 min.

Organisation

Travail en groupe

Objectif

Activation

Branche

Toutes

Matériel

Aucun

Source

Patrick Fust
maître d'école secondaire, Teufen

www.ecolebouge.ch

La classe peut inventer à loisir d'autres personnages, ou consulter les propositions figurant sur le site www.dramaction.qc.ca/exercices_theatre/exercices.htm.